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Afirma Ricardo Monreal que no es posible 

la permanencia del INAI 
 

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El presidente 

de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de 

Diputados, Ricardo Monreal afirmó categóricamente que no 

es posible la permanencia del INAI tras el encuentro con 

comisionados del Instituto. “Ellos están haciendo todo el 

esfuerzo por buscar la mejor forma de salir, ellos me han 

hecho una serie de planteamientos, los voy a revisar como 

Poder Legislativo, no creo que la permanencia sea posible, 

pero sí los trabajadores, el régimen de transición, los propios 

derechos adquiridos de, me dicen ellos, 816 trabajadores” 

aseveró el legislador. 
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